Nach dem Sanctus

Ja, du bist heilig, Gott, unser Vater und heilig ist dein geliebter Sohn, dein ewiges Wort. Er hat uns deinen Namen geoffenbart und uns ein Zeichen deiner Liebe gegeben, da er sich selbst für uns hingab. Am Abend, an dem er ausgeliefert wurde und sich aus freiem Willen dem Leiden unterwarf, das ist heute, nahm er Brot, pries dich für deine großen Taten, brach das Brot, gab es seinen Jüngern und sprach: Nehmt und eßt: Das ist mein Leib, der für euch hingegeben wird. Ebenso nahm er nach dem Mahl den Kelch mit Wein, pries dein Erbarmen, reichte den Kelch seinen Jüngern und sprach: Nehmt und trinkt alle daraus: Das ist der Kelch des neuen und ewigen Bundes, mein Blut, das für euch und für alle vergossen wird zur Vergebung der Sünden. Tut dies zu meinem Gedächtnis! Darum feiern wir in dieser Stunde sein Gedächtnis, seinen Gehorsam bis in den Tod, bis in den Tod am Kreuz. Du hast ihn erhöht und ihm die Herrlichkeit und Macht gegeben, damit er denen, die du ihm anvertraut hast, unzerstörbares Leben schenke, daß wir dich erkennen, den einzig wahren Gott, und ihn, den du uns gesandt hast, Jesus, deinen Christus. So kommen wir mit Brot und Wein vor dein Angesicht, wie er es uns aufgetragen hat,

A: Christus ist gestorben ...

und feiern das Geheimnis des Glaubens.

Vater, wir bitten dich: Sieh auf die Zeichen seiner Hingabe, und heilige diese Gaben durch deinen Geist. Schenke uns in diesem Brot und in diesem Wein den Leib und das Blut deines Sohnes, sein Leben und die Gemeinschaft in ihm. Laß uns in ihm bleiben und erhalte uns in der Einheit mit unserem Bischof N., mit der Gemeinschaft der Bischöfe, mit allen Frauen und Männern im apostolischen Dienst und mit deinem ganzen Volk auf Erden. Führe uns mit Maria, der Mutter deines Sohnes, mit den Jüngern, mit allen, die schon ans Ziel ihres Weges gekommen sind, und mit allen, die dich noch suchen, zum Freudenmahl deiner ewigen Herrlichkeit durch Jesus, deinen Sohn, unseren Herrn und Bruder.

A.: Durch ihn und mit ihm und in ihm wird dir dargebracht,
Gott, allmächtiger Vater,
in der Gemeinschaft des Heiligen Geistes alle Herrlichkeit und Ehre jetzt und in Ewigkeit.
Amen.